

Prochaine conférence proposée par l'Andra

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact presse

Nadège HABRANT
Chargée de communication
Tel. 03 25 92 33 56
nadege.habrant@andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre en œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.**

« Le temps, point de vue du préhistorien »

Mardi 13 décembre, les Centres industriels de l'Andra dans l'Aube organisent une conférence intitulée : « Le temps, point de vue du préhistorien ». Elle sera présentée par Roland Nespoulet, Préhistorien au Muséum national d'histoire naturelle.

La préhistoire est une science qui nous renseigne sur nos origines les plus lointaines. Cette science ne cesse de se développer grâce aux progrès des méthodologies scientifiques et à l'amélioration des connaissances.

La question du temps est centrale pour le préhistorien. Un chantier de fouille révèle une scène de vie figée dans le temps, qu'il faut analyser et comprendre. Grâce à des méthodes de datation physico-chimiques, le scientifique est capable de dater les événements et de les comparer les uns aux autres, tout en étant extrêmement vigilant sur ces interprétations. En effet, la généralisation des découvertes n'est jamais possible sur un grand territoire car « *ce qui est démontré ici peut ne pas avoir existé là* », les Hommes ayant évolué de manière différente selon leur environnement.

C'est tout ce travail d'investigation scientifique que le préhistorien Roland Nespoulet présentera lors de cette nouvelle conférence proposée le 13 décembre par l'Andra dans le cadre de sa mission de partage et diffusion de la culture scientifique et technique.

En pratique :

Mardi 13 décembre, à 20h : conférence « Le temps, point de vue du préhistorien », au bâtiment d'accueil du public, des Centres industriels de l'Andra dans l'Aube

Renseignements et réservation auprès du service communication des Centres industriels de l'Andra dans l'Aube au 03 25 92 33 04 ou par courriel à comm-centresaube@andra.fr